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Adolfo Pastor, candidato del Partido Conista a la Alcaldía de Madrid, pide 

MAS COMPEINCIAS PARA REFORZAR 
Adolfo Pastor es un señor 

alto, delgado, con barba, 
de maneras exquisitas, 

simpático y nada 
pretencioso. Es ingeniero 

y tiene treinta y tres 
años. Ha desarrollado unat 
intensa actividad sindical 

y pronto cayó en la 
cuenta de que 

sindicalismo, si no va 
acompañado de una 

actividad política, no 
marcha. Hasta hace trece 

meses su trabajo 
fundamental es en 

Comisiones Obreras, 
donde han estado sus 

puestos de mayor 
responsabilidad. En 1978 

entra en la ejecutiva y en 
el secretariado nacional 
de Comisiones Obreras, 

donde permaneció hasta 
que tuvo que salir para 

entrar en el 
Ayuntamiento de Madrid 

en la hornada de esos 
cinco concejales que 

sustituían a los cinco 
expulsados del PCE. 

—¿Por qué acepta usted la 
candidatura a la Alcaldía? 

—Porque la gente joven que 
estamos en este partido tenemos 
que dar algunos pasos si quere
mos colaborar a que cambie la 
imagen del partido, a que su efi
cacia sea mayor. Hace falta gen
te nueva. La prueba va a ser du
ra. 

—¿Cómo ha sido su experien
cia municipal? 

—La primera parte fue muy 
dura porque yo entré en el 
Ayuntamiento en una movida 
muy fea, en la que uno entraba 
de «malo» de la película, mien
tras que los que salían eran los 
«buenos». Entrábamos con una 
mala imagen. «Chaval, tú vas a 
venir aquí de segundas. No tie
nes experiencia. Vas a .hacerlo 
muy mal.» Ese era el saludo. 
Luego las cosas se fueron tran
quilizando y encajando en sus 
justos términos. Se ha demostra
do que los concejales que entra
mos hace trece meses hemos he
cho un papel dignísimo, tan me
ritorio al menos como el que po
dían haber hecho los anteriores. 
Me he ganado unas amistades y 
unas simpatías dentro y fuera 
del Ayuntamiento que me van a 
servir mucho a nivel personal y 
a nivel político. 

—¿Como está el Partido Comu
nista en estos momentos? 

—Se está recuperando de una 
serie de errores cometidos a lo 
largo de los años de la transición. 
Se está recuperando con lentitud 
y con muchas dificultades. Sigue 
habiendo contradicciones inter
nas. ¿Que vamos a ser una op
ción a corto plazo? Yo creo que 
no. Me refiero a una opción de 
Gobierno real. Tal vez a medio 
plazo, sí, si trabajamos superando 
errores y prácticas que reflejan 
una concepción de la sociedad, 
del partido o de la vida misma 
que no son modernas ni eficaces. 
Y eso no puede ser. Eso es lo que 
hay que superar. 

—¿Qué tal la organización co
munista en Madrid? 

—Es potente, bien estructura
da, disciplinada, tal vez con fa
llos en algunos sectores. Por 

LA AfONOMIA LOCAL 

Durante las próximas semanas, CISNEROS 

Sublicará entrevistas con los candidatos de los 
istintos partidos a la alcaldía de Madrid y a la 

presidencia de la comunidad autónoma. Tras la 
entrevista de Lorenzo Hernández, vicepresidente 
de la Diputación y candidato comunista a la 
autonomía, que apareció la pasada semana en 
nuestras paginas, damos a conocer hoy las 
opiniones de Adolfo Pastor, candidato del PCE a la 
alcaldía de la capital. 

ejemplo, nuestro trabajo r^P^ e cuadros importantes del mo-
de los profesionales no esta s*»niento ciudadano pasaron a 
do correcto. _ ¡ , ^ U p a r cargos municipales. Y ahí 

-Pero el PCE es muy «"«ometimos otro error adicional, 
taño... tifj e l suP<>ner que la presen-

—A corto plazo vamos'« de esos dirigentes ciudadanos 
un partido muy minoritaria n el Ayuntamiento iba a garan-
ro a plazo medio teñen*» *ar ya n o solamente una ges-
campo importante a la íap ""de izquierdas limpia y pro-
del Partido Socialista. T e .,-„ lsta, sino una participación y 
la posibilidad de estruct"r* ̂ contacto permanentes con la 
como partido de »^u»er*füiS,iación y con las entidades 
mo el único partido de m "aadanas, cosa que no ha suce
das que hay a la izquierda flitto. 
Partido Socialista. r~ îU»nees parece que están 

RECUPERACIÓN W*¿t*5L*Z2 t E Z T C 
—¿Será posible ya una fe*L't,ei,tes institucional y de ma-

ración del PCE en las elecc»««. 
de mayo después del 28 o* V ^ ^ 0 va a costar algún tiem-
bre? . |p¡' ° creo que en Madrid em-

—Pequeña, pero va a ¿L623-3 recuperarse y a cambiar-
una recuperación. Primef°'IS«jn . movimiento ciudadano 
que las elecciones munic'PJ. «ipieza a tener algunos éxitos, 
no son lo mismo que las ge^ ¡^Pendientemente de la Fede-
les. A los dos meses d e l ,¡£c ?°,<iri Provincial de Asociado-
octubre ha habido unas; ei »*de Vecinos, que se ha distor
nes sindicales, en la* *°«ado y q u e se ha manipulado 
CC. OO., que es un sindica wt p a r t e d e ^ ^ medios d e 
una cierta inspiración e ^unicación. El partido empie-
ideas del PCE, ha tenido " ' , £ a entender que hay que pres
tación muy elevada, del ««'atención a los militantes que 
del 30 por 100, aunque no • «ay allí, en base a dar un conte-
ganado a UGT. La gente en «flo político a su acción y a 
de que a nivel de las e i n p

o Jt¿ e n t a r i e s- Tienen que encon-
los comunistas juegan un "^^Posibilidades de actuación y 
determinado y les interesa 
tarlos porque les sacan 
castañas del fuego 

ír ron i r m á s s o b r e l a población 
meJ°Te lo* r°dea. En los pueblos del 

jpie
ea MetroPolitana también em-

—Pero tampoco es lo ^jclJ?.a cambiar. Lo que tengo 
•"""iro^1"10 D a r a ' o s Próximos cua-

nrfPjeza 
l̂ arís 
¡Lj,?^08 es que no va a suceder 

qu'W ^'ngún concepto nunca más 
pales y 4ies • p a r t i d o e l °<ue l as entida-

derarlas como un test o una£n «udadanas sean subsumidas 
testación nacional con res^Ue ' f^ierno municipal. Hay 
,i r ^ ; o m „ „« „a nue "v '«antener la diferenciación 

las sindicales que las 
les... 

—Por mucho que se 
politizar las municij 

ue nos duela, aunque a ve
los pai 
ogicas. 

r° iitî „i°? Parezcan injustas o de-

al Gobierno, yo creo que;y p¿¿?"-r, '*, ? • ' 
bien prima en esas e l e c c i o n ^ « n c i a r el debate con esas 
determinado voto a cómo % £ * * • ciudadanas, que nos 
ver mejor los problemas *% ^uen^que sean absolutamen-
ciudad o del pueblo corres^^ 'dependientes de nosotros, 
diente. Eso va a correr el 
hacia el PCE, aunque no 
Si llegamos al 10 por 100 en 
drid, yo lo consideraría un r n c n n n ^ n i u . K 
lente resultado, pues ser»', ^OS PROGRAMAS 
que doblar los votos del ><»i^¿£0lno están los programas 
octubre. i.-M«iaai^ P a r a , a s «lecciones muni-

—En Madrid siempre n«J T«es y autonómicas? 
movimiento ciudadano aS0^5íUi1T~,. nivel central va a haber 
muy importante, al que fj&rsjl m e a s generales, unos pro-
muy ligado el Partido Co& jj¡ftl̂

m as maestros, con los ele-
¿Qué pasó? ¿Por qué aqaeu ^"tos polu icos sustanciales, de 
oscureció de tal manera? (paules de programas munici-

—Pasaron dos cosas. U" '¡{^^ y de los trece autonómicos, 
a nivel general nosotros eQ.,lkv 

> eqi¡tioon
Ca<*a programa municipal se 

• P°¿§¡¡¡ jetarán aquellas directrices. 
los o i ^ el centraj se dirá, por ejem-

centr»V • que re vindicamos compe

camos la forma de hacer 1 
En los congresos o en los ̂ i ^ -
mentos del comité cen'r

rj'ten't' *~ 
PCE nunca dijo de mane' ^ las en vivienda, y en el de 
jante que íbamos a abando" |y.^ r«j vamos a decir que rei-
trabajo en los movimien1 ¿^'camos el traspaso de com-
masas para dedicarnos al n 1.5Q¿*cia? para poder construir 
institucional parlamentar^^, viviendas de promoción 
municipal. Siempre se na,^í6stánCa ^ a ñ a L o s Programas 
que habla que mantenerWj j ^ "ya prácticamente elabora-
niveles de trabajo. Pero jf U^M^\ Programa concreto para 
tica política del partido oPj ^ d ciudad está listo, 
los últimos cuatro años de j/ttre*Y ,»tes « » 'os elementos di
jo ha sido realmente la de *JJ (w°ciales del programa del 
donar el trabajo en esas f í

1«lÍaHJara «1 Ayuntamiento de 
des ciudadanas. No sacando ^««i? 
militantes, sino no dan .^.«-lprimer elemento es el po-
perspectiva política, no atiesta,.' o t eamos °<ue queremos 
do a los militantes que ^/oriB^iL 6 ' gobierno municipal 
en esas entidades ciudad igi^-J^SOE y COn aquellos otros 
que se han desmoralizad0' ,queVÍf- Políticos representados y 
han ido perdiendo cohCe.y ^incidan en lo fundamental 
política y capacidad gl° op^ ° estratégico con nuestras 
análisis. <n»ás ^ Políticas. Planteamos 

—¿Y cuál es la según»* j^ competencias para reforzar 
que ha sucedido? jco^c o m í a local. En Madrid lo 

—Concretamente en Ma
íV¡v. atamos en cinco áreas. En 

las elecciones de 1979 supus' | enda, para que el Ayunta

miento tenga competencias para 
promover directamente las vi
viendas públicas y fondos para la 
rehabilitación de viviendas dete-
-rioradas. 

—Avancemos en los elementos 
diferenciales. 

—El segundo es la necesidad 
de la financiación del transporte 
público. Sigue habiendo un défi
cit importante en la EMT. No 
estamos de acuerdo en que las 
tarifas del transporte público cu
bran el ciento por ciento de los 
costes. Nosotros pensamos que 
las tarifas deben cubrir alrede
dor del 70 por 100 del coste, y 
que el resto debe ser financiado 
por el Estado con cargo a los pre
supuestos generales. En conse
cuencia, planteamos la necesidad 
de una ley de financiación públi
ca del transporte. 

—Novedades en el tema de 
educación 

mente, reivindicamos competen
cias nuevas en cultura y depor
tes. Sigue habiendo duplicidades 
de actuación del Ayuntamiento 
y del Ministerio de Cultura, 
coincidentes o que parece que se 
contraponen, y eso no tiene sen
tido. 

EL PLAN GENERAL 
—Qué significado le da al plan 

general de urbanismo? 
—Se va a aprobar antes de las 

elecciones. Significa que vamos a 
tener una ciudad en la que va
mos a decidir qué es lo que hay 
que hacer una vez conocidos los 
déficit, dónde hay que invertir, 
dónde hay que construir nuevo 
equipamiento, nuevas zonas ver
des, etc. En el plan se dice dónde 
hay que intervenir en los próxi
mos ocho años y quién tiene que 
invertir: Administración local, 
autonómica, central y sectores 

tentar que la Administración 
central cumpla sus compromisos, 
cosa que el PSOE no va a hacer, 
al menos, al mismo nivel que no
sotros, por problemas obvios de 
debate interno del propio parti
do. Cumplir el plan general se 
convierte en una linea estratégi
ca de acción para los próximos 
cuatro años. De que se cumpla o 
no el plan va a depender que se 
hagan o no las inversiones. Y só
lo se harán si somos capaces de 
presionar a la Administración 
central. El plan es el proyecto 
más importante que ha hecho la 
izquierda en éstos cuatro años. 

—¿De dónde va a salir el dine
ro para la inversión municipal? 

—Cuando Tierno y Verstryn-
ge dicen que no van a aumentar 
los impuestos municipales en un 
año o dos, lo hacen sólo para sa
car votos. 'Eso no es viable. Señor 

que va a tener esa comunidad 
autónoma. Si hay descentraliza
ción de competencias desde la 
comunidad autónoma a los ayun
tamientos —dicen algunos den
tro del partido—, la comunidad 
autónoma no va a ser nada. Pero 
otros dicen que si se mantienen 
todas las competencias en manos 
de la comunidad autónoma, no 
estaremos garantizando la auto
nomía de los ayuntamientos. El 
debate se ha saldado con una po
sición intermedia: que el munici
pio de Madrid llegue al máximo 
que pueda y la comunidad autó
noma pase a desempeñar un pa
pel más orientado al Área Me
tropolitana y a los pueblos de la 
provincia. El Ayuntamiento está 
a c o s t u m b r a d o a t r a t a r 
directamente con los ministros. 
Hasta que no pasen unos años no 
podremos saber cuál es el esque
ma que funciona. 

Cumplir el plan 
general se convierte en 

una línea estratégica 
de acción para los 

próximos cuatro años. 
Las inversiones 

necesarias sólo se 
harán si somos 

capaces de presionar a 
la Administración 

central 
Cuando Tierno y 

Verstrynge dicen que 
no van a aumentar los 
impuestos municipales 

en un año o dos lo 
hacen sólo para sacar 

votos 
«En estas elecciones, el 

PCE va a subir con 
respecto al 28 de 

octubre. Nos vamos a 
situar entre el 7 y el 10 

por 100, lo que nos 
dará entre cinco y 

siete concejales» 

f* 

—La Administración local y 
la central se superponen. Esta
mos en condiciones desde el 
Ayuntamiento de Madrid para 
asumir la competencia de cons
trucción de todos los centros es
colares, con el correspondiente 
traspaso del dinero. 

—¿Alguna precisión en el área 
de la sanidad? 

—El Ayuntamiento hace una 
medicina preventiva, que es po
sible generalizar a los consulto
rios de la Seguridad Social. Rei
vindicamos para el Ayuntamien
to la medicina de choque y de 
promoción de la salud. Final-

privados. El volumen de las in
versiones que en la ciudad tenga 
que hacer la Administración 
central puede crear problemas 
con el futuro gobierno municipal, 
en el que va a estar el PSOE. La 
Administración central socialista 
puede tener la tentación de reba
jar las reivindicaciones del 
Ayuntamiento. De ahí la impor
tancia de que estén los comunis
tas en ese gobierno municipal, ya 
que no tenemos ningún compro
miso formal con el Gobierno so
cialista. 

—Los comunistas, como una 
especie de aguijón vigilante. 

—Vamos a estar ahí para in-

Tierno: dígame usted si va a 
cumplir el Plan General, si va a 
garantizar el nivel de inversión 
municipal que aparece en el 
Plan y si en base a eso puede 
decir o no que en el próximo año 
no va a subir los impuestos. No 
va a poder mantener esa afirma
ción. No habrá más remedio que 
llevar a cabo un cierto incre
mento para conseguir el nivel de 
inversión exigido por el Plan. 

—¿Habrá problemas de rela
ciones entre el Ayuntamiento de 
Madrid y el Gobierno de la comu
nidad autónoma? 

—Hay que amarrar bien cuá
les van a ser las competencias 

—¿Cuál es su pronóstico para 
las elecciones municipales en Ma
drid ciudad? 

—El PCE va a subir con res
pecto al 28 de octubre. Nos va
mos a situar entre el 7 y el 10 por 
100, lo que nos va dar entre cinco 
y siete concejales, con lo que yo 
me quedaría muy contento. El 
PSOE no va a tener mayoría ab
soluta, aunque va a subir respec
to a las anteriores elecciones mu
nicipales. Creo que AP va a te
ner menos votos de los que tuvo 
UCD en el 79. 

Pedro CALVO HERNANDO 
Fotos: Asunción Abad 
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Los presupuestos ordinarios de 1980 y 1981 se cerraron con superávit 

• Una amplia gama de ac
tividades se han desarrolla
do y continuarán haciéndo
lo durante este mes de mar
zo en los centros de la ju
ventud de Móstoles, tanto 
en el socio-cultural El Soto 
como en el de Villafontana. 
Los distintos colectivos de 
la zona de la juventud del 
centro socio-cultural man
tienen reuniones semana
les, y para los próximos días 
sus actividades se centran 
en el capítulo de música, un 
recital de *jazz» el viernes 
25, a las seis treinta horas. 
El colectivo de ecología pre
para un cine-debate sobre 
aves viajeras para el día 29, 
y el día 30 uno sobre rapa
ces de sangre azul: el águila 
real. El colectivo de imagen 
está preparando la muestra 
*El fascinante mundo de la 
imagen: que será inaugu
rada en abril, y el domingo 
20 realizará un debate sobre 
el video frente al cine. 

El área de la juventud, en 
colaboración con los anima
dores del centro, tiene pre
visto mantener un debate 
los días 22, 23 y 24 de marzo 
sobre las culturas de la 
marginación, y, mientras 
tanto, el grupo de teatro to
dos los martes y jueves está 
preparando el montaje 
<Mostoles 1808». 

• El programa que queda 
por realizar durante el mes 
de marzo en el centro de ju
ventud de Villafontana se 
compone, entre otras activi
dades, de la proyección de 
*El tesoro de Sierra Madre», 
de John Houston; un disco-
fórum sobre Rolling Stto-
nes, el jueves 24, y desde el 
14 al 31se mantendrá la ex
posición tLas noticias mu
nicipales y la juventud». 
Como todos los últimos 
viernes de mes organizan 
*El centro es una fiesta», 
con música en vivo de gru
pos de *folk», «roc/c», «tecno-
pop», *country» y demás es
tilos musicales. Por otra 
parte, a las ocho de la tarde, 
va a empezar una campaña 
de captación por los colegios 
de la zona. 

• £2 Ayuntamiento de 
Móstoles aprobó el proyecto 
técnico y el pliego de condi
ciones que servirán de base 
al concurso-subasta para 
adjudicar las obras de pavi
mentación del aparcamien
to de la estación de Renfe. 
La licitación quedó estable
cida en 8.530.000 pesetas, y 
su ejecución quedó supedi
tada a que en el presupuesto 
del presente año sea conse
guido dicho gasto. 

NAVALCARNERO ACLARA 
SU SITUACIÓN ECONÓMICA 

La comisión municipal de 
Hacienda del Ayuntamiento 
de Navalcarnero, con el alcal
de Francisco Sandoval a la ca
beza, han salido al paso de los 
rumores que circulaban por la 
localidad sobre las deudas que 
mantenía el Ayuntamiento, 
mediante una carta que ha sido 
difundida en los paneles de in
formación que se encuentran 
por las calles de Navalcarnero. 

Ante el intento de despresti
gio que se pretende con la di
fusión de rumores como que el 
Ayuntamiento debe más de 
200 millones de pesetas —se 
indica en el texto de la carta— 
y entendiendo que el pueblo 
debe estar informado de la si
tuación económica, los firman
tes de la carta hacen un balan
ce para explicar de forma ofi
cial la situación económica. 
Manifiestan que los presupues
tos ordinarios de 1980 y 1981 se 
cerraron con superávit y ase
guran que así se cerrará el de 
1982, todo ello sin necesidad de 
gravar al vecindario, mante
niendo las tasas y arbitrios mu
nicipales fijados en 1980. 

FINANCIACIÓN 
DE PRESUPUESTOS 

Según se desprende de la 
carta, mediante los presupues
tos de inversiones de los dos 
últimos años se pudieron reali
zar obras e incrementar el pa
trimonio de Navalcarnero por 
un valor de 205 millones. Estos 
se han financiado mediante la 
aportación de los fondos muni

cipales por un importe de 30 
millones; cerca de 26 millones 
por préstamos a cinco años sin 
intereses de la Caja de Crédito 
de Cooperación de la Diputa
ción de Madrid, otros 39 de un 
crédito de la Caja de Ahorros, 
a devolver en ocho años, y un 
resto de 110 millones que son 
subvenciones a fondo perdido 
de los cuales 90 fueron conce
didos por la Diputación Pro
vincial y los otros 20 por cuotas 
de urbanización de promotores 
inmobiliarios. 

Tras estos datos, la comisión 
de Hacienda explica la capaci
dad de endeudamiento que les 
permite la ley, un 25 por 100 

sobre el presupuesto ordinario, 
que es la carga financiera que 
puede ser asumida sin proble
mas por las corporaciones, 
afirmando que su nivel de en
deudamiento ofrece una eco
nomía saneada que garantiza a 
futuras corporaciones seguir 
accediendo al crédito. Por ulti
mo, el escrito despeja las dudas 
sobre la posible venta de la de
hesa Mari-Martín al afirmar 
que, según lo establecido por la 
ley, los ayuntamientos respon
den de sus créditos únicamente 
con su presupuesto ordinario y 
nunca con bienes de su patri
monio, dejando bien sentado 
que la dehesa municipal no ha 

El Ayuntamiento, a 
través de la comisión 

de Hacienda, 
desmiente los 

rumores sobre su 
posible 

endeudamiento en 
más de 200 millones 

sido vendida ni totalmente ni 
en parte. 

Los firmantes del escrito, 
que son los miembros de la co
misión municipal de Hacienda, 
Francisco Sandoval, Manuel 
Cárdena, Alberto Villate, Leo
poldo Benito y José Luis Adell, 
ponen a disposición de todos 
los vecinos la comprobación de 
los datos reflejados en su carta. 

El Ayuntamiento ni vende terrenos municipales ni atraviesa crisis económica 

Se ha elaborado un calendario con el fin de evitar aglomeraciones 

MÓSTOLES: ABIERTO EL PLAZO DE MATRICULA 
DE EGB PARA EL PRÓXIMO CURSO 

Desde el pasado 1 de marzo está abierto en Móstoles el período 
de presentación de solicitudes para la obtención de plazas 

escolares de Educación General Básica para el curso 83/84, 
logrando con ello la Delegación de Enseñanza, una anticipación 

respecto a años anteriores. 

Para el próximo curso, tal 
como informamos en el núme
ro del 4 de febrero, el Ayunta
miento ha cedido al Ministerio 
de Educación nueve solares 
para la construcción de nuevos 
centros escolares. El aspecto 
más destacado para el próximo 
curso es la creación de aulas 
para preescolar que, hasta aho
ra, brillaban por su ausencia, 
ya que en este último año eran 
apenas 400 los niños matricula
dos en colegios públicos. Esta 
cifra se espera quede cuadru
plicada en cuanto entren en 
funcionamiento las nuevas 22 
aulas previstas. 

Cor el fin de evitar las típi
cas aglomeraciones, ya que la 
oferta de plazas aún será infe
rior a la demanda, la Delega
ción de Enseñanza del Ayun
tamiento de Móstoles ha elabo
rado un calendario y ha toma
do las medidas necesarias para 
e v i t a r las d e s a g r a d a b l e s 
esperas. Los niños y niñas que 
pueden aspirar a una plaza pa
ra preescolar en el curso 83/84 
son los nacidos exclusivamente 
en 1978. 

PLAZOS DE 
MATRICULACION 

La recepción de matrículas 
se ceñirá al siguiente calenda
rio: del 5 al 9 de abril, aquellos 
cuyo primer apellido quede 
comprendido entre la A y la G, 
inclusive; del 11 al 16 de abril, 

de la H a la P, y los que su 
apellido comience por Q y has
ta la Z dispondrán desde el 18 
hasta el 23 de abril para matri
cularse. 

En el momento de hacer la 
inscripción, los requisitos que 
deben cumplimentarse son, 
presentar la solicitud de ingre
so, que se recogerá en el Ayun
tamiento; fotocopia de la hoja 
de inscripción del niño en el 
libro de familia y el propio li
bro de familia y volante de 

empadronamiento en Mósto
les. La atención al público para 
la presentación de matrículas o 
la obtención de certificados se
rá de lunes a viernes, de 9 a 2 
de la mañana y los sábados de 
9 a 12. 

Habida cuenta de que la ma
trícula de preescolar no está 
incluida dentro de la enseñan
za obligatoria y como el núme
ro de vacantes será inferior a 
la población de cinco años con 
pleno derecho, se ha estableci
do un sistema de puntuación 
para poder determinar los ad
mitidos definitivamente. Se 
basa en los siguientes haremos: 
si tiene o no hermanos mayo
res en el centro donde solicita 

La cobertura de preescolar, objetivo preferente de la Delegación de 
Enseñanza de Móstoles 

El número de puestos 
de preescolar en 

centros públicos se 
cuadruplicará 

matricularse; proximidad del 
centro al domicilio del alumno;' 
situación familiar, número de 
hermanos, ingresos económi
cos, situación laboral, etc. 

CALENDARIO PARA EGB 
Respecto a los aspirantes a 

plazas de primero de EGB (na
cidos en 1977), el Ayuntamien
to recibirá todas las solicitudes 
y ha tomado todas las medidas 
para que ningún niño quede 
sin matricularse. El calendario 
para la inscripción de estos 
alumnos, que habrán de cum
plimentar los mismos requisi
tos que citábamos para los de 
preescolar, es el siguiente: 

Del 1 al 5 de marzo, aquellos 
cuyo primer apellido comience 
por la letra A hasta la G, inclu
sive; del 7 al 12 de marzo, des
de la H a la P, y del 14 al 18 del 
mismo mes, desde la Q hasta la 
Z. 

Una vez terminado el plazo 
de matrícula de los niños que 
ingresarán en pr imero de 
EGB, el período que va desde 
el 21 al 31 de marzo se destina
rá a la recogida de matrículas 
para niños cuyos padres se ha
yan instalado recientemente 
en Móstoles y que cursen estu
dios de segundo a octavo de 
EGB. 


